

## Ecole des champs Fleuris : une 7ème classe et une nouvelle directrice

L'école des Champs Fleuris a ouvert sa 7ème classe après des travaux d'aménagement réalisés au cours de l'été. La construction prochaine d'un agrandissement devenu indispensable, permettra dans l'avenir un accueil de nos enfants dans les meilleures conditions. En cette rentrée 2020-21 l'école compte 156 élèves pour 7 classes d'enseignement.

Nous accueillons aussi une nouvelle directrice. Après 3 années d'exercice dans l'Yonne et 16 années à Lyon, Madame Nathalie LACAN a demandé sa mutation en Ardèche pour un retour aux sources. Un nouveau professeur en la personne de Christine COGNET est venu également rejoindre l'équipe enseignante.

*Installation des équipements dans la nouvelle classe par le personnel communal et des élus*



*L'équipe enseignante*

